

Con decisión

No hay fórmula mágica para crear empleo, pero sí un principio básico: igualdad de oportunidades frente al clientelismo. Así, 70 personas han conseguido trabajar en el ayuntamiento gracias a planes de empleo y otras tantas han salido del paro. Además, hemos desarrollado suelo industrial que está permitiendo que cuatro empresas, con sus puestos de trabajo, se instalen aquí.

Bajamos el IBI otra vez, añadiendo bonificaciones sustanciosas para familias numerosas y solicitamos una revisión catastral para seguir con esta bajada progresiva. No ha sido el único alivio fiscal, también bajamos el ICIO y suprimimos la tasa de rótulos y licencias de apertura para ayudar a nuestros autónomos. Por si fuera poco, bajamos la deuda reduciéndola a la mitad.

En Educación hemos puesto en marcha dos comedores escolares, aires acondicionados en las aulas y sombras en los patios. En Igualdad destacamos el IPlan Feminista.

Año marcado por la mayor recuperación patrimonial desde la rehabilitación de Casa Grande en 2004. La Casa del Huerto de Don Claudio, estaba esperando su restauración y este gobierno lo ha conseguido. Más de un millón de euros hemos traído para la regeneración urbana y rehabilitación de viviendas y a la espera estamos de la resolución de los fondos FEDER para volver a climatizar la piscina.

Agenda Cultural y Deporte Base, para una vida saludable y plena. Subvenciones transparentes y concurrencia en los contratos públicos. Hemos pasado de 1,2 millones de euros en Festejos con el PP a 280.000 euros. Lamentablemente, en este arduo trabajo la oposición del PP sólo ha aportado, crispación, odio, rabia, difamaciones, mentiras y mucho machismo hacia la Alcaldesa.

A pesar de ello, avanzamos con decisión.



JAVIER
CAMPILLO SÁNCHEZ



Un año gobernando, escuchando y obedeciendo

Alternativa por Santomera entró en el gobierno municipal en Septiembre de 2016. Este 2017 ha sido el primer año completo en el que hemos podido trabajar en muchos proyectos desde su planificación hasta su desarrollo y evaluación. Esto se ha traducido en muchas medidas beneficiosas para el pueblo.

La Concejalía de Urbanismo ha logrado movilizar una inversión de 1.161.000€ (con fondos de Ayuntamiento, Comunidad y Ministerio de Fomento) para el Plan Santomera Rehabilita. Además, ha comenzado en las calles Última, Victoria y Magdalena, un ambicioso plan de obras de mejora que llegará en 2018 a muchas más zonas y ha agilizado la concesión de licencias.

Desde la Concejalía de Igualdad se ha logrado la ansiada recuperación del CAVI, se elaboró el I Plan Feminista de Igualdad, se impulsó el primer Diagnóstico de Accesibilidad Universal para eliminar barreras a las personas con discapacidad y se ha gestionado la Ludoteca municipal, clave para la conciliación familiar.

La Concejalía de Derechos Sociales, por su parte, ha puesto en marcha un servicio de mediación familiar, ha favorecido el acceso a la vivienda a la población vulnerable y ha impulsado un servicio de traducción en colegios, centros de salud y servicios sociales, así como clases de español y talleres para mujeres migrantes. Por último, desde la Concejalía de Empleo se puso en marcha la I Feria de Empleo del municipio, se ha conseguido financiación del SEF para que 20 personas paradas de larga duración hayan vuelto a trabajar y se han impulsado los III Presupuestos Participativos, que este año han llegado también a los institutos y han registrado un aumento del 56% de la participación. Además, Alternativa ha sido clave para la consecución de otros objetivos de este gobierno municipal, como la reducción del 10% del IBI, porque gestionando bien se pueden cuadrar las cuentas.

Tan importante como el fondo son las formas. En 2017 hemos demostrado que se puede gobernar en coalición con el PSOE sin caer en polémicas internas y peleas de egos, como sucede en tantos sitios. Las verdaderas protagonistas deben seguir siendo las asambleas vecinales, que tantas veces nos han ayudado a resolver los problemas a los que nos hemos enfrentado. Así todo está en su sitio. El pueblo manda. Y el gobierno obedece.



VÍCTOR
EGIO



17

Ni hacen obra nueva, ni cuidan lo que heredaron

El equipo de gobierno de Alternativa-PSOE (los que nunca se juntarían), heredó del anterior gobierno una batería de proyectos. En Educación, cuarto colegio de primaria, nuevos módulos de formación dual, segundo idioma en la Escuela Oficial de Idiomas y parque infantil de tráfico; en Sanidad, remodelación integral del Servicio de Urgencias, nuevas especialidades médicas en el Centro de Salud y ampliación del servicio de bus al Reina Sofía; en Urbanismo, remodelación integral de la calle de La Gloria, remodelación del recinto de fiestas de Siscar y asfaltado del Camino de La Orilla del Azarbe; en Deportes, campo de fútbol 7 de césped artificial en La Matanza, nuevos vestuarios en los campos de fútbol de Siscar y Santomera, y cambio de césped artificial en este último... Todos ellos proyectos demandados por los vecinos y que la buena salud económica del Ayuntamiento permitía afrontar.

En abril de 2015 disponía de 800.000 € en los bancos y de cuatro millones de derechos de cobro. Y todo, sin una sola factura que pagar en los cajones. Si añadimos que el Ayuntamiento ingresa 700.000€ más de IBI que en 2014... Los vecinos, que soportan la mayor presión fiscal de nuestra historia ¡el IBI lo iban a bajar un 20%! se preguntan: ¿Dónde han ido a parar los dineros? No solo no hacen obra nueva, sino que, no cuidan lo que heredaron. Basta con echar un vistazo a la situación en la que están los parques y jardines del municipio.

Por todas estas razones no podemos aprobar la gestión de estos tres años de nuestra alcaldesa, ni de Alternativa, los dueños y señores del Ayuntamiento, que además están desacreditados por el comportamiento machista de dos de sus concejales. Reitero mi compromiso y el de mi grupo municipal de seguir trabajando por el bienestar de los vecinos, reivindicando sus proyectos; haciendo propuestas; respaldando, vengan de donde vengan, los acuerdos positivos y denunciando los errores e irregularidades de Alternativa-PSOE.



JOSÉ MARÍA
SÁNCHEZ ARTÉS



El bipartito en declive desde que alternativa tomó las riendas

Para analizar este año lo más claro sería responder a unas preguntas. ¿Se han logrado avances relevantes en el municipio?

NO, se han perdido grandes oportunidades y el tiempo ha sido empleado mayormente en cuestiones superficiales. En impuestos este ha sido el año con mayor recaudación, el año donde los santomeranos han pagado más. En transparencia el defensor del pueblo llamó la atención al Ayuntamiento por su opacidad. En los gastos, lamentablemente en Santomera se multiplican injustificadamente y el despilfarro aumenta (ejemplo: la limpieza de los centros docentes, pasa de costar 147.000 a 245.000 euros). Del mismo modo los contratos menores, coloquialmente conocidos como "a dedo" ya son 3 de cada 4 contratos, minorando la competencia y concurrencia...

¿Ha tenido una actitud constructiva el bipartito?

NO, han actuado de forma revanchista y sectaria con la oposición. Han rechazado la mayoría de nuestras bienintencionadas propuestas, en perjuicio del pueblo, como nuestra moción para la devolución a los vecinos del impuesto de plusvalías en ventas con pérdidas (declarado inconstitucional por el TC). No han permitido que hagamos adecuadamente nuestra labor de oposición, eliminando un derecho como el turno de réplica. Nos excluyeron del debate de los Presupuestos, dándonoslos con 2 días de antelación y rechazando todas nuestras propuestas de mejora...

¿Ante la actuación lamentable del bipartito, como ha trabajado Ciudadanos Santomera?

Hemos trabajado con lealtad institucional, haciendo muchas aportaciones aun sabiendo que serían rechazadas. Hemos traído 150.000 euros al municipio negociando con el gobierno regional, y sido coherentes, de utilidad, apoyando las buenas propuestas, denunciando los escándalos del bipartito y rechazando lo perjudicial para el pueblo aunque hayamos sido los únicos, como el rescate de 300.000 euros a la empresa de Aguas de Santomera, rechazado únicamente por nosotros.



JOSÉ
LOSA PÉREZ

